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El actual alcalde de Pozuelo
de Calatrava, Julián Muñoz,
hace un repaso en esta
entrevista a su último año

de gestión y de cómo ve el
futuro de cara a las próxi-
mas elecciones que ten-
drán lugar el próximo mes

de mayo del 2011. Muñoz,
contento con su gestión,
confiesa que le quedan
cosas por hacer que quiere

dejarse terminadas antes
de dejar la política, por lo
cual, volverá a presentarse
a la alcaldía. 

«Me presentaré a las elecciones
por última vez»

Cristina Hontanilla

Inevitable primera pregunta,
¿será Julián Muñoz nueva-
mente el candidato a la alcal-
día del Partido Socialista en
las próximas elecciones del
próximo 22 de mayo?

Pues sí, después de meditar
y pensar mucho las necesidades
de Pozuelo, en su situación... Ju-
lián Muñoz Sánchez se va a pre-
sentar apoyado por la Agrupación
a las próximas elecciones. Hemos
desarrollado un trabajo digno y
encomiable en Pozuelo de Calatra-
va, hemos marcado el ‘antes y el
después, se han desarrollado mu-
chas obras a pesar del momento
de dificultad por la que están atra-
vesando algunos Ayuntamiento...
Me quedan en el tintero algunos
proyectos que me gustaría des-
arrollar antes de dejar la política. 

Yo me presento, y me pre-
sento por última vez de forma de-
finitiva. 

De esos proyectos que comen-
ta que se dejaría en el tintero
en esta legislatura, ¿a cuáles
se refiere concretamente? 

En cuanto a cosas pendien-
tes que nos quedan por hacer, y
son algunas de un calado impor-
tante, en cuanto a Medio Ambien-
te se refiere nos queda por hacer
el vallado de la Laguna del Prado,
que está ya aprobado, y el desto-
conado de árboles, de muchos pi-
nos que cayeron con el aire y ló-
gicamente hay que hacerlos des-
aparecer. También estaría pen-
diente hacer un Ayuntamiento
nuevo o remodelar el que tene-
mos, y sacar adelante proyectos
como el de la Cañada Real que me
gustaría que se inaugurara sien-
do yo el alcalde. 

De igual forma tenemos
también pendiente el vallado y
amojonamiento de la Laguna de la
Argamasilla que es un humedal
que ha estado hasta ahora prácti-
camente abandonado, convertido
en una escombrera. Nosotros que-
remos recuperar este humedal. 

Nos queda también la cons-
trucción de esta Escuela Infantil
que va a tener más de 1.300 me-
tros cuadrados y una capacidad
para 82 niños y niñas de 0 a 3
años de edad. 

Otra de las cosas que se lle-
varán a cabo y que supongo que
estará terminada para las eleccio-
nes es la glorieta de intersección

entre la carretera de Almagro y
Valenzuela. Los terrenos están ya
en vías de expropiación y creemos
que será un logro ya para estos
primeros meses antes de las elec-
ciones. 

Luego también hay otro ob-
jetivo que es el arreglo del cami-
no de la Virgen de los Santos y el
que circunda la Laguna del Pra-
do, y que ya tenemos asignada la
subvención por parte de la Dipu-
tación. 

Otra de las cosas que tiene
pendiente este equipo de go-
bierno es la construcción de

una Residencia de Mayores,
¿en qué fase se encuentra es-
ta nueva infraestructura?

La residencia de mayores
pronto será una realidad, ya que
disponemos de la parcela donde
se va a llevar a cabo, y los pro-
motores dispuestos a construirla,
puesto que es un proyecto priva-
do que tendrá una subvención de
la Junta. Mencionar que la resi-
dencia va a estar ubicada sobre
una parcela de unos 5.000 me-
tros cuadrados y va a estar justa-
mente en una urbanización, en el
camino del cementerio, que es
donde el Ayuntamiento dispone de

terreno dotacional, lo que era la
Huerta del Chule. Desconozco el
número concreto de personas que
podrán alojarse en esta residencia,
pero en torno a 80 ó 100 mayores. 

El proyecto de estos promo-
tores consiste también en hacer
una especie de apartamentos pe-
queñitos destinados a matrimo-
nios que se han quedado solos y
que van a estar al lado de la resi-
dencia, con los servicios de ésta,
pero viviendo en ese módulo de
forma independiente. El matrimo-
nio iría a desayunar a la residen-
cia, a recibir asistencia médica, a
los actos culturales que se realicen

allí... Pero viviendo en ese módu-
lo consistente de forma indepen-
diente. 

Puso la primera piedra junto
con el presidente Barreda en
la autovía IV Centenario, y es-
tuvo también en su inaugura-
ción, ¿qué significa esta in-
fraestructura para Pozuelo de
Calatrava? 

Significa poder desplazarse
desde Pozuelo en autovía a cual-
quier punto de España, conectan-
do con las diferentes autovías que
tenemos en el país. A través de
Miguelturra nos conecta con Dai-
miel, con Manzanares, y ésta con
la de Madrid y Andalucía. Cuando
se termine la del IV Centenario
nos va a conectar con la que ven-
ga de Albacete y nos llevará has-
ta Jaén... con lo cual supone des-
plazarse cómodamente y ganando
mucho tiempo. 

Al mismo tiempo supone
para mí riqueza; un pueblo bien
comunicado es un pueblo que ge-
nera riqueza. Hoy día, en el siglo
XXI, la comunicación, tanto vía fé-
rrea como en carreteras, es impor-
tantísima. Además, accedemos así
al Aeropuerto Central en muy po-
co tiempo, con lo cual Pozuelo de
Calatrava está super comunicado
y es símbolo de progreso,
desarrollo y riqueza. 

Uno de los objetivos de su
gestión era que los pozoleños
contasen con un Consultorio
Local como el que tienen aho-
ra. ¿Qué supone la consecu-
ción de este servicio para los
vecinos?

Para Pozuelo supone mu-
chas cosas; primero, recibir una
asistencia sanitaria saludable en
un entorno e infraestructura tam-
bién saludable. Quién puede ne-
gar que dejábamos un Centro de
Salud totalmente obsoleto, sin las
dependencias necesarias hoy en
día para el desarrollo de la Medi-
cina, y hemos conseguido tener
un Consultorio rico en muchas co-
sas; rico en luz, en ventilación,
en espacio, confortable... Con lo
cual para nosotros es un logro im-
portante y por supuesto una ale-
gría y una satisfacción poder ha-
berlo conseguido, , amén del uso
que con posterioridad le estamos
dando a esas dependencias que
han quedado libres, como son la
Casa Cuartel de la Guardia Civil y
Escuela de Música.
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